



Claves para elegir guardería en madrid

Entre los meses de marzo y abril se abren los **plazos para solicitar plaza en escuelas infantiles públicas y privadas**

La elección de la **guardería o escuela infantil** para nuestros hijos es un motivo de preocupación para los padres. Al **trauma que supone la separación** física del niño, en muchas ocasiones de tan solo 4 meses, se une la **preocupación e incertidumbre** por la atención que recibirá.

Para que el paso de la seguridad del hogar al mundo exterior se haga lo menos traumático posible tanto para el niño como los padres es necesario tener claras las ideas de lo que queremos y **priorizar** a la hora de buscar la mejor guardería o escuela infantil.

Aunque científicamente no hay una edad concreta recomendada para llevar a nuestros hijos a la guardería por el tema del sistema inmunológico, sí coinciden los pediatras que no debe ser en ningún caso antes de los 4 meses desde su nacimiento.

Por otra parte, los pedagogos sencillamente aconsejan que sea **antes de los 8 meses**, pues al margen

...